



豊橋市立福岡小学校  
令和 5 年  
1 月 3 1 日  
令和 4 年度 第 1 0 号

### 3 学期始業式・長縄大会・PR 大会・授業参観

#### (1) 3 学期始業式 (1 月 1 0 日 (火))

3 学期が始まりました。コロナウイルス感染症の影響で、始業式をテレビ放送で行いました。3 人の代表が話をしました。「さらによい学級にしたい」「国語、算数の力だめしでいい点を取る」などの目標が伝えられました。目標をもつことはとても大切です。目標に到達するための方法を自分で考え、挑戦する姿勢を大切にしてほしいと感じました。校長挨拶として、学級の協力、友達と力を合わせて活動すること、また、1 年のまとめと次年度への準備をすることの大切さを伝えました。

#### (2) 長縄大会 (1 月 2 4 日 (火))

長縄大会は、学級を 2 つのチームに分け、両チームの跳躍回数を合わせて順位を決めます。子どもたちは学年目標回数や学級で立てた目標回数を達成するために、声を出し合って、跳ぶリズムを作りました。3 年 1 組は学年の最多タイ記録となる 5 4 9 回跳びました。うれしかったのは、学校全体で取り組むわんぱくタイムだけでなく、



【リズムよく跳躍】

昼の放課にも練習をする学級があったことです。また、上手に跳べない友達に、跳ぶタイミングを伝えるなど、協力する様子も見られました。みんなで力を合わせることの達成感や充実感をこれからの学習や生活で、いかしてほしいと感じました。

#### (3) PR 大会 (1 月 1 8 日 (水) ・ 2 5 日 (水))

広報委員会による PR 大会が 2 回に分けて行われました。歌、ダンス、楽器の演奏、トーチトワリング、手品など得意なことを披露する会です。体育館に多くの子どもたちが集まり、特技を披露する友達に手拍子をしたり、拍手をしたりして会を盛り上げました。お昼の放課、ほっこりできる一時でした。



【人が移動する手品】

#### (4) 授業参観 (1 月 2 6 日 (木))

本年度最後の授業参観に多くの保護者の方がお越しいただき、子どもたちが学習に取り組む姿を見ていただけたことをうれしく思います。また、コロナ対策として、一人の児童につき保護者一人の参観とさせていただいたり、保護者と児童の移動による密を避けるために授業開始まで廊下への立ち入りをご遠慮いただいたりするなど、ご協力いただいたことに感謝いたします。なお、学年懇談会は感染症対策のため、紙面での連絡に代えさせていただきました。次年度のことと心配なことや疑問に思われることがあれば、担任にご相談いただけますようお願いいたします。



【授業参観 2 年生】